
Vereadores aprovam 13 atas e
mais  de  90  requerimentos
nesta terça-feira
O  presidente  da  CMCG,  vereador  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos), presidiu mais uma sessão remota, nesta terça-
feira (20), quando foram aprovadas 13 Atas que foram lidas e
91 requerimentos.

O vereador Rostand Paraíba (PP), abriu o pequeno expediente da
Câmara fazendo um registro da visita do ministro da Saúde a
Campina Grande, no último sábado e agradeceu o convite que
recebeu do Gabinete do Prefeito, e que acredita que até o
final do ano todos estejam vacinados. Ele também destacou o
trabalho que está sendo realizado no Complexo Habitacional
Aluízio Campos para a instalação da montadora de automóveis
que vai gerar empregos diretos e indiretos na cidade. Rostand
termina falando da sua felicidade e agradece a Deus por ser
vereador desta cidade e poder ajudar a população.

Como  acontece  em  quase  todas  as  sessões  da  Câmara,  os
vereadores  registram  homenagens  póstumas  com  um  minuto  de
silêncio. O presidente Marinaldo registrou a morte do senhor
Manoel  Frutuoso  e  a  sua  solidariedade  aos  familiares;  a
vereadora Ivonete Ludgério falou da morte do senhor João Belo,
do Distrito de São José da Mata, por conta da idade;

Janduy Ferreira (PSD), se acostou a Marinaldo; o vereador Aldo
Cabral (PSD) lembrou que Marilene Cabral Pereira, de Gado
Bravo foi mais uma vítima da Covid-19; e o Sargento Neto
(PSD), prestou sua homenagem ao Sargento Albuquerque, do 2º
Batalhão de Bombeiro Militar, também vítima da covid.

Dando continuidade ao pequeno expediente, o vereador Waldeny
Santana (DEM) fez uma pequena prestação de contas do trabalho
que vem realizando, da sua visita ao Estádio Amigão, e da
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solicitação ao Governo do Estado para concluir a pavimentação
iniciada na Rua Saturnino de Brito. – A obra está abandonada,
a área deve ser utilizada para a prática esportiva e também
comercial. Vamos continuar o nosso trabalho de fiscalização e
consequentemente de encaminhamentos a quem de direito para
solucionar os problemas – concluiu.

O vereador Janduy Ferreira (PSD) relatou a sua visita a SEMAS
– Secretaria Municipal de Assistência Social para acompanhar
as ações sociais, e continua na luta para conseguir as placas
de identificação de ruas, informando que vai à Secretaria de
Obras pedir atenção para o caso.

Ele  também  continua  preocupado  com  a  causa  animal,  e  na
pandemia aumentou o número de animais abandonados por seus
cuidadores. E informou ainda que vai solicitar ao secretário
de Saúde, Felipe Reul a utilização do Carro Fumacê no combate
ao mosquito da Dengue.

Olímpio Oliveira (PSL) fez o registro do seu respeito aos
profissionais  de  enfermagem,  que  são  pessoas  extremamente
dedicadas, os técnicos de enfermagem que trabalham muito e
recebem  tão  pouco,  precisando  de  mais  de  um  emprego  para
sobreviver.

–  Hoje  trabalhar  nessa  área  é  muito  arriscado,  muitos  já
morreram infectados pelo coronavírus, é preciso fazer mais,
então  vamos  apoiar  o  Projeto  do  Piso  Nacional  para  o
enfermeiro,  técnico  de  enfermagem  e  parteiras.  Esses
profissionais necessitam de um piso salarial digno. O respeito
do vereador e o apreço do cidadão Olímpio Oliveira – concluiu.

O vereador Rubens Nascimento (DEM) aprovou a decisão da Mesa
Diretora da retomada das atividades da CMCG de forma híbrida,
respeitando todas as normas pré-estabelecidas.

O grande expediente foi aberto pelo Sargento Neto (PSD), que
destacou a alegria por conta das 19 altas hospitalares nas
últimas 24h, sendo 10 pessoas de Campina Grande. E parabeniza



a decisão da Mesa Diretora pela volta das sessões híbridas a
partir do dia 4 de maio.

Alexandre Pereira (PSD) se acostou às palavras do vereador
Rubens Nascimento e dá graças a Deus pelas vagas na UTI do
Pedro I. Falou da visita do ministro da Saúde e das garantias
que ele deu para a saúde de Campina Grande. A gente continua
trabalhando no caso dos transplantados da cidade.
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REQUERIMENTOS

Os requerimentos de Indicativo do vereador Waldeny Santana
(DEM)  e  vereadora  Fabiana  Gomes  (PSD)  trataram  sobre  a
solicitação de um estudo de viabilidade técnica, no sentido do
Sindicato das Empresas de Transporte de Passageiros de Campina
Grande (SITRANS), para instalação de ponto de atendimento do
ValeBus Card no terminal Rodoviário Argemiro de Figueiredo
(autoria  de  Waldeny  Santana  –  DEM)  e  indicação  ao  Poder
Executivo que seja enviado à Câmara de Vereadores a adoção de
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medidas  no  sentido  de  colocar  placas  indicativas  e  de
sinalização, quanto à existência de radares e outros sensores,
com limite máximo de velocidade e que seja enviado à esta casa
legislativa a apresentação de proposta normativa que institua
os ‘’jogos da terceira idade’’ no âmbito do município e de
seus distritos (autoria de Fabiana Gomes – PSD).

O vereador Rui da Ceasa (PROS) solicitou da Companhia de Água
e Esgoto da Paraíba (CAGEPA), solução para falta de água no
Bairro do Alto Branco, nas imediações da Rádio Panorâmica. O
vereador  Saulo  Noronha  (SD)  apresentou  requerimentos
direcionados a SESUMA, a Secretaria de Obras e a STTP, como o
serviço de complemento de Cobertura do Canal da Feirinha do
Jeremias e do Bairro das Malvinas, calçamento no Bairro do
Cruzeiro,  limpeza  das  galerias  do  bairro  das  Malvinas  e
sinalização  da  Rua  José  Moisés  de  Medeiros  Neto.  Janduy
Ferreira  (PSD)  solicitou  subscrição  no  requerimento  do
vereador  Saulo  Noronha  (SD)  relacionado  às  coberturas  dos
canais, e informou que já protocolou requerimentos em relação
a  essa  demanda,  considerando  tais  solicitações  de  extrema
importância.

O vereador Anderson Almeida (PODE), protocolou requerimentos à
Secretaria de Obras (SECOB), Secretaria de Educação (SEDUC),
Superintendência  de  Trânsito  e  Transporte  Público  (STTP),
Secretaria  de  Juventude,  Esporte  e  Lazer  (SEJEL)  e  a
Secretaria  de  Planejamento  (SEPLAN).

A  vereadora  Fabiana  Gomes  (PSD)  protocolou  requerimentos
direcionados ao Governo do Estado da PB, através do Comando da
Polícia Militar, serviço de intensificação de ronda policial
nos  bairros:  Jeremias,  Jardim  Tavares,  Jardim  Continental,
Jardim Menezes, Cuités, Alto Branco, Araxá, Bairro das Nações,
Bairro da Conceição e Bairro do Santo Antônio e requerimentos
destinados  à  Secretaria  Municipal  de  Obras  (SECOB),  onde
requer  o  serviço  de  complemento  de  pavimentação  em
paralelepípedo  e  recuperação  asfáltica,  nos  bairros:  São
Januário,  Bela  Vista,  Distrito  Industrial,  Ligeiro,  Alto



Branco, Liberdade e Jardim Paulistano.

Finalizando a leitura e apreciação de requerimentos, houve
também  a  leitura  e  votação  do  requerimento  do  vereador
Alexandre  Pereira  (PSD)  que  requer  à  Secretaria  de
Desenvolvimento a inclusão de decoração natalina no prédio da
Igreja Congregacional do Calvário, às margens do Açude Velho e
do vereador Waldeny Santana (DEM) que requer a revitalização e
pavimentação asfáltica no trecho da rotatória da avenida Dep.
Eduardo  Magalhães  e  Avenida  Floriano  Peixoto  até  a  Alça
Sudoeste no bairro das Malvinas, e requer a implantação da
iluminação em Led, no trecho da Avenida Floriano Peixoto com a
Avenida Dep. Eduardo Magalhães até o Hospital de Trauma de
Campina Grande, também no bairro das Malvinas.

Nesta quarta-feira (21) não haverá interrupção de sessão por
conta do feriado, em cumprimento ao Ato 003/2021 que antecipou
o  feriado  de  21  de  abril.  A  transmissão  pública  está  no
Portal www.camaracg.pb.gov.br (Rádio e Tv Web), Facebook e
Youtube no CamaraCG Oficial.
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